



v.l.: Pruden Zumalde, spanische und deutsche Schüler, Ibon Luperena Romero (vorne rechts kniend), Dr. Ulrich Getsch, Paxti Iturrioz und Projektleiterin Susanne Rademacher.
Foto: BBS Cuxhaven

Spanische Gäste zu Besuch in Cuxhaven

Gemeinsame Arbeit am Comenius-Projekt

CUXHAVEN. 15 Schülerinnen und Schüler sowie drei Lehrer der Schule IES Usandizaga-Peñaflorida in San Sebastián (Nordspanien) waren vom 23. bis 31. März zu Gast in Cuxhaven, wo die spanischen Jugendlichen im Alter von 17 bis 18 Jahren bei Cuxhavener Familien untergebracht waren.

Einige von ihnen lernen die deutsche Sprache seit fünf Jahren, andere können überhaupt kein Deutsch. Verständigt wurde sich sowohl auf Spanisch als auch auf Deutsch oder Englisch.

Comenius-Projekt

Auf dem Programm standen in diesem Jahr neben dem Schulunterricht der Besuch der Cuxhavener Steel Construction, des Klimahauses in Bremerhaven und

des Miniatur-Wunderlandes in Hamburg. Zudem mussten die Schüler bereits an dem im Dezember 2010 bewilligten Comenius-Projekt (CN vom 23. März) arbeiten. Im Rahmen dieses Programms sollen die erneuerbaren Energien in Cuxhaven/Nordsee und San Sebastián/Kantabrisches Meer untersucht werden.

Das Wochenende verbrachten die spanischen Schüler mit den deutschen Familien, um das deutsche Leben und die deutsche Kultur intensiver zu erfahren.

Der nächste Besuch der Spanier wird voraussichtlich im kommenden September stattfinden, der Gegenbesuch der Deutschen in San Sebastián ist für das Frühjahr 2012 geplant. Während dieser Zeit wird intensiv am Projekt weitergearbeitet. (n/vek)